



hilodirecto

CRISIS EUROPEA IMPACTA CRECIMIENTO ASIÁTICO

Las economías asiáticas crecerán este año por debajo de lo previsto inicialmente, como consecuencia de los efectos adversos generados por la crisis en la Eurozona y los problemas en Estados Unidos. Según el Banco Asiático de Desarrollo, la caída de las exportaciones al mercado europeo se combinó con el lento crecimiento en la economía estadounidense para llevar a un ajuste en las perspectivas de la región. La institución estimó en el 6,6% la expansión del PIB para el 2012, tres décimas menos que los pronósticos emitidos en abril pasado. Asimismo, para el 2013 el avance del PIB será del 7,1% tras revisar a la baja ese indicador respecto al 7,3% inicial. (Xinhua)

PARLAMENTO VENEZOLANO RECHAZA VIOLENCIA EN CAMPAÑA ELECTORAL

La Asamblea Nacional de Venezuela divulgó un acuerdo de rechazo a todo acto o declaraciones generadoras de violencia durante la campaña electoral, de cara a los comicios presidenciales del próximo 7 de octubre. "El inicio de la campaña electoral ha sido perturbado por acciones violentas adelantadas por factores de la oposición venezolana", aseveró el Parlamento en documento publicado en la Gaceta Oficial. Asimismo, exhortó "al pueblo venezolano a estar alerta ante cualquier acción desestabilizadora y rechazar los llamados y las acciones que promuevan la violencia". (PL)

OPOSICIÓN EN FRANCIA A PACTO FISCAL EUROPEO

El Frente de Izquierda expresó su rechazo a la ratificación en Francia del pacto fiscal europeo y advirtió sobre las consecuencias de ese tratado, que perpetúa los recortes y las medidas de rigor presupuestario aplicadas en el continente. El Frente, que agrupa al Partido Comunista Francés (PCF), al Partido de Izquierda y a otras organizaciones políticas, exigió al gobierno convocar un referéndum y un debate público transparente sobre ese acuerdo, aceptado por 25 de los 27 países de la Unión Europea en marzo pasado. Nada obliga a Francia a ratificar un tratado promovido por la canciller alemana, Ángela Merkel, y el expresidente Nicolas Sarkozy, declaró Pierre Laurent, secretario nacional del PCF. (PL)

EXPLOSIÓN EN NIGERIA



Cerca de cien personas murieron en Nigeria por la explosión de un camión cisterna cargado de combustible que se había accidentado en el estado de Rivers, al sur del país. Según afirmó el comandante de Seguridad en Carretera del Estado de Rivers, Kayode Olagunju, además de los muertos, otras 18 personas resultaron heridas, y apuntó que miembros de la Policía y la Brigada de Bomberos siguen en el lugar del siniestro recuperando cadáveres. El camión se volcó en la localidad de Okobie tras chocar contra otros tres vehículos. (EFE)

ARRECIFES CORALINOS CORREN PELIGRO

Más del 85% de los arrecifes coralinos de un enorme triángulo que abarca Indonesia, Malasia, Papúa Nueva Guinea, Filipinas e islas más pequeñas del océano Pacífico, están ya deteriorados, según un informe del Instituto de Recursos Mundiales. Los arrecifes del Triángulo de Coral son fundamentales para las comunidades costeras, donde viven unos 130 millones de personas, a las que proveen de sustento y a las que protegen de las olas durante las tormentas. La sobrepesca, el uso de explosivos para pescar entre los corales, la contaminación terrestre y el comercio de peces vivos son las amenazas locales que sufren los arrecifes y las miles de especies que habitan el Triángulo de Coral. (IPS)

Perú y Ecuador proponen expulsión de Paraguay de la ALADI

ASUNCIÓN, 12 de julio.—La expulsión de Paraguay de la Asociación Latinoamericana de Integración (ALADI) fue propuesta por las representaciones de Perú y Ecuador en la sesión ordinaria del Comité de Representantes de la organización, reportó PL.

El ministro de Relaciones Exteriores del actual gobierno paraguayo, José Fernández, quien reconoció lo ocurrido la víspera durante la reunión, dijo que los delegados de los dos países demandaron la condena de la instancia regional por la destitución del presidente constitucional de Paraguay, Fernando Lugo.

Durante las deliberaciones, la embajadora de Perú ante la ALADI, Aida García, propuso una resolución para condenar el desalojo de Lugo del cargo para el cual fue elegido y lo calificó de acto contrario a las normas del derecho. Igualmente, la resolución expresa el más profundo rechazo a que se destituya a un presidente mediante un procedimiento violatorio de las garantías a la defensa y al debido proceso.

El representante de Ecuador, Emilio Izquierdo, se adhirió a la propuesta y pidió la exclusión de Paraguay de la vicepresidencia del Comité de Representantes que le correspondía ocupar, como expresión de la desaprobación latinoamericana al golpe parlamentario en la nación sudamericana.

La propuesta peruana fue apoyada también por Venezuela, Bolivia y Cuba, delegaciones que criticaron la irregular destitución del presidente Lugo.

EE.UU. dirige submarinos hacia el Golfo Pérsico

WASHINGTON, 12 de julio.—La Marina de Guerra de Estados Unidos empujará en el Golfo Pérsico docenas de submarinos teledirigidos SeaFox, cargados con explosivos, lo cual se interpreta como un nuevo intento de coacción militar contra Irán.

Los modernos sumergibles no tripulados viajan con una cámara de televisión, un equipo de sonar y pesan 45 kilogramos. Su misión será detectar y destruir redes de minas en el Estrecho de Ormuz, reporta PL.

El mayor general de la Armada, James Mattis, máximo comandante para Oriente Medio, recordó que el Pentágono había comprado de modo urgente en mayo último un lote de estos artefactos, a un costo de 100 mil dólares por unidad.

Junto a los SeaFox, Washington desplegará en la zona una cuadrilla de helicópteros MH-53 Sea Dragon, cuatro fragatas buscadoras de minas y un escuadrón de cazabombarderos F-22. Con anterioridad trascendió que el Comando de Operaciones Especiales



Conjuntas de Estados Unidos adecuó una instalación secreta en Nevada para proporcionar adiestramiento militar a un grupo de la oposición iraní.

Las tensiones políticas bilaterales están relacionadas con el programa nuclear de Irán, el cual EE.UU. e Israel califican como peligroso y un intento de construir armamento con poder atómico.

Teherán ha refutado todas estas acusaciones y garantiza que sus planes son pacíficos, dirigidos a producir energía eléctrica y al tratamiento del cáncer.

Funcionarios españoles piden la dimisión de Rajoy

MADRID, 12 de julio.—Unos 400 funcionarios, entre ellos policías nacionales, bomberos de Madrid y representantes de otros colectivos, se concentraron esta tarde frente al Congreso de los Diputados en contra de los recortes anunciados la víspera por el presidente del

Gobierno español, Mariano Rajoy, y pidieron su dimisión, según EFE.

También frente a la sede del Partido Popular, cientos de personas se concentraron para protestar por los recortes.

"Tenemos familia", "El próximo parado, que sea un diputa-

do" o "Derechos laborales y sociales", eran algunos de los lemas coreados por policías, bomberos ataviados con sus cascos de faena y camisetas con la leyenda "Bomberos de Madrid bajo mínimos", profesores, desempleados y trabajadores de otros colectivos.

Tras manifestarse frente al Congreso, los reclamantes marcharon hacia el Paseo del Prado, donde cortaron el tráfico y, al grito de "tu seguridad está en nuestras manos", protagonizaron una sonora protesta pidiendo reiteradamente la dimisión de Mariano Rajoy.

Comité médico palestino concluye que Arafat murió por envenenamiento

RAMALAH, 12 de julio.—El jefe de un comité médico que investigó la muerte del ex líder palestino Yasser Arafat aseguró hoy que la causa del fallecimiento fue por envenenamiento, aunque evitó confirmar que fuera el elemento radiactivo polonio-210.

Durante una rueda de prensa en Ramalah, sede de la Autoridad Nacional Palestina (ANP) y sepulcro de Arafat, el galeno Abdulah Al-Basheer apuntó que, si bien resultó difícil certificar que se trató de polonio-210, tampoco pueden descartarlo en las actuales pesquisas.

La declaración de Al-Basheer siguió a la decisión del presidente de la ANP, Mahmoud Abbas, de autorizar la exhumación de los restos del fundador de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) para determinar las causas del deceso, a petición de su viuda, Suha Arafat.

Hace una semana, el canal catari Al Jazeera difundió los resultados de una indagación realizada por médicos del Instituto Suizo de Radiofísica, que confirmó la presencia del mencionado elemento radiactivo en pertenencias de Arafat aportadas por Suha. (PL)

Profesores portugueses se suman a las protestas por los recortes



FOTO: REUTERS

LISBOA, 12 de julio.—Miles de profesores portugueses desfilaron hoy por el centro de la capital lusa para reclamar mejoras laborales y protestar contra los recortes en educación, mientras los médicos realizaban su segunda jornada de huelga nacional.

La Federación Nacional de Profesores (FENPROF), uno de los principales sindicatos de los docentes, se queja de la reducción de centros, personal y servicios educativos que sufre el país producto de los recortes del Gobierno.

El Ejecutivo conservador luso, acuciado por una grave crisis económica y la presión de los mercados de deuda, adoptó este año una fuerte reducción del gasto público para cumplir las condiciones del rescate financiero de la Unión Europea.

La FENPROF rechaza la dimensión de los recortes, que ponen en riesgo el sistema educativo y afectan el trabajo de los profesionales.

La asistencia a la protesta de este jueves, que concluyó ante las puertas de la Asamblea legislativa, coincidió con la segunda jornada de una huelga nacional de médicos descontentos también con los recortes en sus honorarios y en el sistema sanitario público.

Los sindicatos han arremetido en las últimas semanas las críticas en el Parlamento y en la calle contra la política de austeridad del primer ministro, Passos Coelho.

Sin embargo, el mandatario ratificó la víspera que está decidido a priorizar la reducción del déficit fiscal comprometida en el rescate financiero. (EFE)